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Pavimentação asfáltica e recape são as maiores reivindicações dos prefeitos
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O secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, recebeu em audiência neste fim
de semana, mais seis prefeitos de diferentes Regiões do Paraná, com demandas diversas. E o
diretor-geral, João Carlos Ortega, recebeu o prefeito de Antonina, João Ubirajara Lopes.  Entre as
reivindicações, a mais comum é por pavimentação asfáltica ou recape, equipamentos e
maquinários. Diferente, o prefeito de Prado Ferreira, Sílvio Antônio Damaceno, solicitou a Ratinho
Junior a construção de uma Casa do Aconchego para atender pessoas dos diversos municípios
vizinhos que precisam de atendimento médico nas grandes cidades e não têm onde ficar. Ratinho
Junior argumentou que está em estudo um novo projeto para a Casa do Aconchego. “O novo projeto
estabelece o uso de materiais mais modernos e sua construção é bem mais rápida, perto de seis
meses. Assim que seja aprovado poderá ser implantado em Prado Ferreira”, explicou o secretário. 
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  A prefeita de Sengés, Eliette Jorge, disse que já tem o projeto pronto para a pavimentação de
diversas ruas daquele município e espera obter R$ 450 mil, pelo Sistema de Financiamento aos
Municípios (SFM). Além deste valor, também pelo SFM, a prefeita quer mais R$ 300 mil para a
construção de calçadas e iluminação. O secretário Ratinho Junior autorizou os pedidos e indicou a
entrega dos projetos no Escritório Regional do Paranacidade, em Ponta Grossa. Com a prefeita
estavam o secretário municipal de Indústria e Comércio, Wanderley Corassa; e o chefe de gabinete,
Waldomiro Popadiuk.  
  DA AMEPAR - Acompanhado da secretária de Assistência Social, Carmen Peres, o prefeito de
Alvorada do Sul, João Carlos Peres, solicitou R$ 1,5 milhão. "Vou dividir os recursos. Com R$ 750
mil, vou revitalizar a principal artéria da cidade, a Avenida J. Alves de Lima, com pavimentação
asfáltica, calçadas e iluminação. Com os outros R$ 750 mil, vamos adquirir um rolo compactador,
uma pá carregadeira e um caminhão", disse o prefeito.  
  O prefeito de Janiópolis, José Domingos Poera, também reivindicou R$ 1,5 milhão. Ele pretende
investir em pavimentação asfáltica e recape em vias urbanas de seu município da Região de Campo
Mourão. "O projeto está quase pronto e dentro de poucos dias, nós o entregamos no Escritório
Regional do Paranacidade (Serviço Social Autônomo)", adiantou. Da Associação do Médio
Paranapanema (AMEPAR), esteve o prefeito de Guaraci, Jamis Amadeu. Ele trouxe ao secretário
Ratinho Junior o pedido de financiamento para fazer recape em ruas de seu município. Ele também
lembrou que o projeto para a execução de um Parque Industrial já está pronto e perto de ser
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examinado para aprovação da SEDU/Paranacidade. Com Amadeu veio o chefe de gabinete de
Guaraci, Ariosvaldo de Faria.  
  Com uma demanda grande de pessoas que transitam pelo município de Prado Ferreira em busca
de tratamento de saúde, o prefeito Sílvio Damaceno precisa que seja construída uma Casa do
Aconchego. Com Damaceno também estava o prefeito de Centenário do Sul, Luiz Nicacio, que
solicitou financiamento de R$ 1,1 para investir naquele município da Amepar. Exceto a prefeita de
Sengés, os prefeitos citados estavam acompanhados do deputado Alexandre Curi.  
  DO LITORAL - O diretor geral da SEDU, João Carlos Ortega, recebeu o prefeito de Antonina, João
Ubirajara Lopes. Ele reivindicou R$ 300 mil, pelo SFM, para a compra de um caminhão de lixo.
Ortega o orientou a trazer a documentação necessária completa para ser atendido em seu pleito.
Lopes disse que no fim deste mês já começam as obras de pavimentação, calçada, iluminação e
implantação do sistema de água e esgoto no Tucunduva, no bairro Batel. " O investimento é de R$
1,6 milhão e vamos beneficiar com melhorias de qualidade de vida a cerca de 3 mil moradores",
disse o prefeito. 
  Com mais R$ 900 mil, que somados chegam a um total de R$ 2,5 milhões será também
revitalizado o bairro Penha. "São mais 1.500 moradores que, como os de Tucunduva, jamais viram
os seus bairros e seus imóveis valorizados. Eles vão ganhar um novo modelo de vida quando tudo
estiver concluído", enfatizou Lopes.                      Ainda com o secretário Ratinho Junior estiveram,
em visita de cortesia, Bernardo Caron e o advogado Luís Guilherme, ambos do Hospital Angelina
Caron, de Campina Grande do Sul.
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